

## CIUDAD RODRIGO

## El Ayuntamiento calcula un sobrecoste de 40.000 euros en la obra de la Florida

Ayer se abrió al público este espacio cuyas obras comenzaron hace un año y que el consistorio ha recepcionado de manera parcial

:: SILVIA G. ROJO

**CIUDAD RODRIGO.** Tras un año de obras y más de ocho meses de retraso, el parque de la Florida de Ciudad Rodrigo está abierto al público desde la jornada de ayer.

El alcalde, Marcos Iglesias, y varios concejales retiraron de forma simbólica algunas de las vallas que restringían el acceso y tal y como insistió el edil, «no se trata de una inauguración porque aunque lo pueda parecer, las obras no han terminado en su totalidad».

De momento, Iglesias no quiere hablar de números, «no quiero hablar de cifras, ya habrá tiempo cuando esté todo terminado», pero se atrevió a adelantar que calculan un sobre coste de unos 40.000 euros sobre lo inicialmente previsto, otros 252.000 euros.

Volvío a insistir en que esta actuación y la del adarve de la muralla son «herencias» del anterior equipo de Gobierno y reclamó «explicaciones muy detalladas» de todo el proceso de la actuación e incluso,



El alcalde de Ciudad Rodrigo junto a varios concejales en un recorrido por la Florida. :: s. g.

de los acuerdos a los que se llegaran con empresas locales para que se avanzara en la obra que se adjudicó a una constructora de Ávila.

Esta recepción parcial, además de permitir el acceso al público al recinto, va a facilitar el cobro de las empresas locales que comenzaron a trabajar en el mes de enero ya que a 31 de diciembre debería haber finalizado la actuación y no había previsión de hacerlo.

Marcos Iglesias habló de 11 empresas, a mayores de la adjudicataria, involucradas en la obra, «unas mediante el sistema de endoso al Ayuntamiento y otras a las que la empresa ha contratado de forma directa». Iglesias fue claro al señalar que en el primer caso, las empresas no tendrán problema para cobrar pero en el segundo «el Ayuntamiento no tiene una relación contractual con ellas». En este sentido, también pidió explicaciones de los motivos por los que se animó a esas empresas a seguir adelante sin tener claro cómo iban a cobrar.

De igual modo, valoró el trabajo

que se ha hecho desde el principio de la legislatura para dar una solución a este problema: «Tengo muy claro que hoy se puede abrir porque cambió el equipo de Gobierno si no, lo tengo totalmente claro que no se podría porque no había ningún tipo de diálogo entre el Ayuntamiento y la empresa».

## Pendiente

La parte que aún queda pendiente de la obra es la que tiene que ver con la colocación de granito alrededor del la fuente simulando una especie de bancada. Algunas fuentes hablan de un coste de unos 12.000 euros que deben correr por parte de la empresa adjudicataria por lo que se desconoce cuándo se podría colocar. En cualquier caso, en el momento que se decida hacerlo se volverá a vallar toda la zona para ejecutar esa acometida tan concreta.

Esta obra es el resultado de un concurso de ideas previo y el objetivo general ha sido el de «potenciar» los valores de este parque tal y como se pudo escuchar al arquitecto, Emilio Sánchez, durante la presentación de la actuación. Lo que ahora se aprecia es un parque «con mucho verde, pero más ordenado».

La fuente central es otro de los lugares de referencia del espacio y en la que confluyen dos grandes caminos. La obra ha supuesto la retirada de algunos árboles, «los de menor calidad ambiental» y hay arbustos que han sido trasladados a viveros, otros han sembrado para conseguir mayor armonía en todo el parque.

Nada más abrirse ayer la obra, ya fueron varias las personas que quisieron acceder ante lo llamativo del lugar y el tiempo de espera.

## SANTA MARTA DE TORMES

## La localidad celebrará a partir del día 17 la Semana Europea de la Movilidad

Los vecinos pondrán a participar en múltiples propuestas y actividades que finalizarán el domingo 22 con el Día Internacional Sin Coches

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha organizado bajo el lema 'Camina con nosotros' la Semana Europea de la Movilidad, que comenzará el próximo día 17 y en la que se ofrecerán múltiples propuestas y actividades.

El lunes, martes y miércoles se celebrará un espectáculo de cuentacuentos bajo el título 'Leyendas del Camino' en el que participarán los colegios de la localidad a partir de las 11:00 horas en el auditorio Enrique de Sena.

Durante toda la semana, además, está programado que se celebre un geocaching, un juego en el que los

jóvenes tendrán que ir resolviendo pistas mediante las que se irán descubriendo algunos aspectos sobre el municipio. Los 10 más rápidos conseguirán 10 bonos de transporte y los 5 primeros en terminar el reto 5 bonos. Además también esta semana se celebrará un cluedo sobre movilidad.

El sábado a partir de las 10.30 horas tendrá lugar el tradicional paseo saludable que partirá del edificio Sociocultural para fomentar entre todos los vecinos del municipio los hábitos de vida saludables.

El viernes, a partir de las 19.00 horas, se celebrará una patinada con salida desde la plaza del Ayuntamiento. Posteriormente tendrá lugar una exhibición en el parque de las Nieves a la llegada de los patinadores.

Las actividades concluirán el domingo, día 22, con la celebración del Día Internacional Sin Coches en que está programado un paseo en bicicleta que saldrá de la plaza del Ayuntamiento a las 11.00 horas. La

recogida de dorsales de los inscritos se realizará durante el mismo día de la carrera a partir de las 10.00 horas. Asimismo está programado un sorteo de regalos relacionados con la movilidad en el que el principal premio será una bicicleta. Además, todos los participantes recibirán avituallamiento en mochilas de la Semana Europea de la Movilidad. Para este mismo día el Ayuntamiento ha solicitado a la empre-

sa concesionaria del servicio de autobuses la gratuidad de este transporte y se espera respuesta.

Este año, además, la semana de la movilidad coincide con la incorporación de un kilómetro de carril bici que se inició con una partida de los Planes Provinciales en la avenida de los Padres Paúles y que se está concluyendo con la señalización de cada parte de la calzada y que, como indicó la concejal de Medio Ambiente, «pretende ir conectando con la ciudad y con otros municipios para que se pueda discutir entre ellos en bicicleta de manera segura».

Asimismo, Marta Labrador recordó que se trata de una semana orientada a «favorecer la movilidad sostenible y las buenas prácticas y medidas permanentes que va dirigida a que todos los ciudadanos nos concienciamos de la importancia de ser sensibles con las consecuencias negativas que puede tener el uso irracional del coche en la ciudad y las que se derivan de ese uso en la salud pública y el medio ambiente. Desde el equipo de Gobierno nos comprometemos y somos conscientes de que tenemos una responsabilidad a la hora de promover medidas para fomentar la movilidad sostenible y el desarrollo».



Marta Labrador, concejala de Medio Ambiente. :: MANUEL LAYA